
ASSEMBLEA COMITATO GENITORI DEL 21/10/2021 (verbale n.ro 25) 

Il giorno 21/10/2021 alle ore 18,10 in modalità online per l’emergenza Covid 19 ha inizio l’assemblea 

del Comitato Genitori del liceo Arcangeli con 65 presenti inclusi/e rappresentanti di classe, 

componenti e referenti progetti Direttivo Comitato Genitori, componenti del CdI (Consiglio d’Istituto). 

Prende la parola la presidente Angela Perugini presidente del CG per i saluti di rito soprattutto ai 

genitori presenti delle classi prime e per una breve presentazione del CG stesso, dei suoi 

componenti e dei referenti per i gruppi di lavoro e per i progetti (DSA/progetto genitori 

consapevoli/progetto gessi) i cui referenti si presentano all’assemblea: 

Giulia Altafin referente DSA informa riguardo le modalità di lavoro e di contatto del gruppo DSA 

rendendo noto l’indirizzo email genitoridsa.isart@gmail.com per avere informazioni o per 

comunicare problematiche comuni da discutere nei momenti di incontro le cui date verranno a 

comunicate al gruppo stesso. 

Laila Campobasso referente progetto “Genitori consapevoli”, progetto già in essere da quattro anni 

che si avvale di pratiche filosofiche. Sul sito del Comitato Genitori verrà pubblicata la descrizione 

del progetto e degli incontri in modo più dettagliato mentre viene comunicato l’indirizzo email 

lailacampobasso@libero.it. 

Manila Cavallari referente progetto gessi che ha come obiettivo il restauro e la catalogazioni, dei 

gessi, calchi originali ottocenteschi delle opere che rappresentano, visionabili sul catalogo presente. 

Per sostenere tale progetto (acquisto materiali per il restauro), dagli studenti del liceo vengono 

eseguite riproduzioni, in base alle richieste. A seguito dell’emergenza Covid il progetto ha subito 

ovviamente un momentaneo arresto, ma la docente di riferimento del progetto gessi ha riferito una 

ripresa a breve. Indirizzo e-mail di riferimento per il progetto gessi: 

comitatogenitori.arcangelibo21@gmail.com 

Ulteriori informazione inerenti il Comitato Genitori e i gruppi di lavoro sono reperibili sul sito del 

Comitato isartgenitori.altervista.org oppure scrivendo all’indirizzo e-mail  

comitatogenitori.arcangelibo21@gmail.com. 

Riprende la parola la Presidente per ricordare che anche quest’anno verrà creato un gruppo per i 

soli rappresentanti delle classi quinte per affrontare insieme tutto ciò di inerente all’esame di 

maturità. Sempre per queste classi il prof Nigro, le docenti Grandi e Savoldi nominate referenti per 

la PCTO si stanno coadiuvando per fare il calcolo delle ore già in possesso degli studenti. Bisogna 

comunque fare sempre riferimento al proprio coordinatore di classe e maggiori informazioni 

potranno essere acquisite attraverso gli imminenti Consigli di Classe. 

Si inizia con la discussione dei punti all’ordine del giorno che sono i seguenti: 

1) situazione delle classi nella sede di via Cartoleria 

2) orario nuovo anno scolastico 

3) elezioni per il rinnovo dei Consigli di Istituto e del Consiglio Direttivo del Comitato dei Genitori. 

Situazione delle classi nella sede di via Cartoleria 

In passato la sede di via Cartoleria veniva utilizzata solo per laboratori o eventi artistici; con 

l’emergenza Covid 19 è diventata sede permanente di alcune classi e da questo anno scolastico 

sono aumentate. Purtroppo l’edificio non è strutturato per essere una scuola mostrando problemi di 

acustica, di riscaldamento, di mancanza di banchi e, in quanto rientrante nella ZTL, di difficile 

raggiungimento da parte dei genitori di studenti minorenni che devono entrare o uscire in orari 

diversi da quelli istituzionali. Il riscaldamento è tarato a 21 gradi, ma la struttura della sede storica 

della scuola comporta una grande dispersione di calore per cui la temperatura non può mantenersi 

costante. Si potrebbe fare la richiesta di alzarla di qualche grado e proporre di fare delle misurazioni 

per verificare l’effettiva temperatura. 

Inoltre le aule per i laboratori non sono attrezzate come in via Marchetti con conseguenti difficoltà 

per lo svolgimento dei lavori stessi. 
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Per la sede di via Marchetti i genitori fanno sapere che ci sono problemi di acustica per le aule 

ricavate nell’aula magna. 

Orario 

Il motivo principale dei ritardi degli studenti è dovuto soprattutto ai mezzi di trasporto, perché molto 

pieni con difficoltà per i ragazzi a salire; l’attesa della corsa successiva comporta di conseguenza 

ritardo soprattutto per i ragazzi residenti in provincia. Difficoltà anche per gli ingressi delle ore 9 o 

per le uscite da rientro pomeridiano, dove le corse dei bus si riducono in entrambi gli orari soprattutto 

nell’extraurbano. Viene ricordato che nel passato i rientri pomeridiani erano facoltativi o necessari 

per l’acquisizione dei crediti.  

Alcuni genitori propongono l’eventuale possibilità di una turnazione in Cartoleria di tutte le classi 

dell’Istituto oppure ad una giornata in DAD. 

Alle ore 19.30 entra la Dirigente professoressa Diana e prende la parola spiegando che in giugno 

si era partiti con una certa organizzazione e programmazione che si sono dovute modificare dopo 

la direttiva ministeriale del “no DAD”. E’ stata una scelta prettamente politica ma in realtà la DAD si 

continua a fare, ad esempio con i ragazzi a casa in quarantena. Informa inoltre dell’avvenuta 

riunione con i rappresentanti degli studenti per conoscere il loro punto di vista e le criticità riscontrate 

dopo l’inizio dell’anno scolastico. 

Prende la parola la vicepresidente del Comitato Genitori Giusy Targa che illustra alla Dirigente le 

problematiche emerse dall’incontro dei genitori. 

Il confronto con la Dirigente si apre con la situazione di via Cartoleria. 

Riscaldamento: la professoressa Diana informa che il riscaldamento è a pavimento, ma si rende 

disponibile a far monitorare la temperatura specificando che la gestione è effettuata dalla Città 

Metropolitana. Disagi sono presenti anche nelle altre sedi dovuti principalmente alle vetrate che non 

sono ancora state sostituite (lato Borghi Mamo e biblioteca). Si concorda che il monitoraggio verrà 

effettuato anche quando si abbasseranno le temperature. 

Acustica e classi nei corridoi: la Preside è consapevole che in alcune aule l’acustica non è perfetta 

e sta valutando di svuotare parte dell’aula lasciata in memoria del prof Galassini, venuto a mancare 

recentemente e di variare l’orario per alcune materie, consentendo la separazione delle lezioni 

svolte contemporaneamente nelle aule divise da pannelli fono assorbenti. 

Gestione entrate/uscite degli studenti minorenni: per la sola sede di via Cartoleria nel caso di 

entrate posticipate o uscite anticipate i genitori potranno inviare una mail in vicepresidenza che 

provvederà a contattare il genitore per avere conferma della variazione di orario. 

Banchi: sono vari perché legati alle diverse aule e alle varie tipologie degli stessi. I banchi piccoli 

dovrebbero essere quelli di grafica e a breve ne arriveranno altri. 

Trasporti: nella giornata di ieri gli studenti hanno già fatto presente alla Dirigente la criticità di alcune 

linee. La Preside è comunque in contatto con un responsabile TPER al quale sottoporre le 

problematiche. 

Pausa per rientro pomeridiano. Per quanto riguarda Cartoleria, finché il tempo lo permette i 

ragazzi possono pranzare negli spazi esterni alla scuola; per quando il tempo peggiorerà occorre 

valutare quante saranno le classi che rimangono perché è necessario del personale per il controllo. 

Per le attività didattiche della giornata dopo il rientro la Preside si fa carico di far presente ai docenti 

di non effettuare verifiche ed interrogazioni. 

La turnazione su via Cartoleria di tutte le classi non è assolutamente attuabile. 

Per le uscite didattiche viene chiesta da parte dei genitori la possibilità di averne comunicazione 

almeno 10 giorni prima per dare la possibilità a chi non è provvisto di green pass, di fare il tampone. 

Il Comitato dei Genitori offre collaborazione visto quanto esposto dalla Dirigente ed alla sua 

disponibilità di dialogo con le autorità scolastiche. 



La Preside si rende disponibile a valutare qualsiasi criticità di singole classi e alle ore 20.45 lascia 

la riunione che viene proseguita con la discussione per il terzo punto all’ordine del giorno cioè le 

elezioni per il rinnovo Consiglio di Istituto e Comitato Genitori. Entrambi gli organi scolastici 

devono essere rinnovati per scadenze degli incarichi; per il Consiglio d’Istituto le elezioni si terranno 

i giorni 28/29 novembre prossimi e le votazioni si svolgeranno in modalità telematica, mentre il 

Consiglio Direttivo del Comitato Genitori dovrà essere rinnovato il prossimo anno. Si fa richiesta di 

adesioni a tutti i genitori che desiderano dedicare tempo alla scuola compatibilmente con i propri 

impegni lavorativi e familiari. 

Non essendoci più argomenti da discutere o da deliberare l’assemblea si conclude alle ore 21.20. 

Bologna, 21/10/2021 

Il Direttivo del Comitato dei Genitori 


